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Compte-rendu 

Titre du comité 

22/02/2023 / 18h15 / Présentiel – Salon du personnel de la maison-mère 

 

Membres (cocher les membres présents) 

 

☒Alexandre De Courcy, directeur 

☒Stéphane Berthelet, directeur adjoint 

☒Annie Prud’Homme, enseignante 

☒Dominique Martel, enseignante 

☒Tristan Goguen, enseignant 

☐Brigitte Legris, technicienne du service de garde 

 

 

☒Caroline Lefebvre, technicienne en éducation spécialisée 

☒Angèle Louis-Marie, parent 

☒Jean-Philippe Giroux, parent 

☒Mounia Elqortobi, parent 

☐Pauline Charbonnier, parent 

☒Renée remplacera Nazha Hadaoui, parent 

 

Invités 

 

•  

 

 

No Points à l’ordre du jour Documents, notes et décisions Point(s) de suivi 
Responsable(s) du suivi 

Réalisation 

1. 
Ouverture de la séance 

 
Présence de 10 personnes; le quorum est atteint.  

Sans objet          -- 

Fait                     F 

Non fait              NF 
En réalisation     ER 2. 

Mot de bienvenue et 
vérification des présences 

 
 

L’assemblée débute à 18h19 
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3. 
Lecture et adoption de l’ordre 

du jour 

Mme Martel propose l’adoption. Giroux seconde 

Adopté à l’unanimité 
  

4.  Adoption du compte rendu 
L’adoption du compte rendu du CR du 21 novembre 2022 sera effectué 

par courriel 
  

5.     

6. Sorties culturelles 

Pour les 2e année 

Au biodôme, 7 juin 2023 

Prends le budget de l’école montréalaise 

20.08$ par élèves 

 

Mme Caroline propose secondé par Mme Annie 

 

RAPPEL (voir anciens courriel) 

15 mars musée des hospitalières 

18 mai, 3e reçoivent GUEPE à l’école (Jeunes publics) 

6 juin même organisme – insecte en action 

14-16 juin, musée du Canal Lachine – histoire de s’amuser 

 

 
 

 
 

7. PEVR de la CSSDM 

Plan d’engagement vers la réussite 

Grandes orientations et objectifs dans les différents paliers scolaire 

En lien avec le grand plan stratégique 
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Français – Mathématique – qualification des élèves 

 

Nous devons remplir un total de 4 questions qui seront envoyés au centre de 
service pour compilation 

 

 Mr De Courcy a les questions et réponses que nous aurons remplir lors du CÉ 

 

8. Calendrier des rencontres 

18h30 

  22 mars 

  19 avril 

  17 mai 

  7 juin 

  

9. 
Nouvelle du personnel de 

l’école 

Mme Wafa n’est pas de retour dans le groupe 13 

Sera remplacé par Mme Martika 

Arrêt de travail indéterminé 

 

Groupe 14 Mme Thilelli sera remplacée par Mr Mourad pour une période 
indéterminée 

 

Mme Chantal Roy qui part le mois de mars en pré-retraite, poste pas 
encore comblé, remplacement à la pièce, un remplaçant au retour de la 
relâche, mais personne au mois de mars au complet 
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Elle prendra sa retraire en octobre 2023 

Pas d’autres départ à la retraite prévu pour l’année 

10. Tutorat/aide aux devoirs 

De l’aide au devoir supplémentaire offert par le titulaire de l’école, il y a 
une enveloppe de budget, la personne est payée en surplus. 

 

L’objectif de cette mesure est de palier au manque causé par la 
pandémie au plan pédagogique 

C’est un choix de l’enseignant, la majorité des nôtres le font, et on choisit 
les élèves nécessitant de l’aide supplémentaire, 1hr par semaine pour 
un total de 16hrs 

 

Environ 2-4 par classe pour que ça soit bénéfique. 

 

L’année passée c’était volontaire, mais un titulaire pouvait prendre des 
élèves des autres classes. Cette année, la formule utilisée est que 
l’enseignent s’occupe de sa classe seulement, et donc certaines classes 
ne l’auront pas parce que le titulaire ne le fait pas. 

  

11. 
Reprise des activités 
parascolaires 

Recommancées durant le mois de janvier 

Ça se passe passe bien 

Handball 2 fois semaine, tournois à venir inter-école 

Futsal et basketball 

Cirque 
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Chorale - Financé par a fondation du CSSDM – Cindy Charlemagne  

12. 
Reprise de l’école des 
Grands 

Ça fait quelques semaines que c’est recommencé 

On a 50 élèves inscrits 

Collaboration avec le collège Rosemont, étudiant du cégep aide aux 
devoirs les élèves de 1-6e année, devoirs et activités scientifiques 

De 8h30 – midi 

Les enseignants envoient la liste des devoirs aux responsables, et les 
étudiants accompagnent les élèves au devoir 

La fondation W fait une étude là-dessus afin de déterminer si cela aide 
à la réussite et augmente la motivation des élèves du cegep, le fait de 
s’occuper d’aider les plus petits – l’étude est en cours. 

C’est notre 2e année dans ce programme. 

On voit s’il y a une différence dans le succès des élèves aidés et aidant 

 

Sujet Ajouté – prévision classes maternelles 4 et 5 ans 

On ouvre une nouvelle classe 4 ans – on a déjà 2 classes pleines pour 
l’année prochaine 

4 maternelles au lieu de 5 classes maternelle 5 ans 

On passera de 460 à 500 élèves 

 

Nous aurons plus d’info au mois d’avril pour la constitution des classes 
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13. OPP – Activités à venir 

Suite aux activités de Noël, il n’y a pas eu de réunion 

Redémarrage après la relâche 

Activité à venir 

  

14. Nouvelle du service de garde Aucune nouvelle   

12. Varia 

1. Retour pour l’entrée du service de garde – abris ou faire rentrer les 
parents 
l’abri tempo a été refusé par la régie du bâtiment 
DeCourcy parlera a Brigitte pour voir si on peut faire un circuit ou juste 
faire rentrer les parents, côté escalier 
 

2. Lumières à l’entrée 
deCourcy fera un suivi avec le service des ressources matériel pour 
améliorer l’éclairage intérieur 
 

3. Circulation le matin le matin 6ie avenue 
Passer un communiqué aux parents de ne pas laisser leur voiture en 
plein milieu dans la rue lorsqu’ils déposent leurs enfants 
Il y a aussi une pénurie de brigadier 

 

  

13. 
Date de la prochaine 

rencontre : à confirmer 
22 mars 1h30    

23. Levée de séance La séance est levée à 19h45   


